

Frases de la semana

José María Barreda,
presidente de la Junta:

"Es muy significativo que la presidenta de Madrid, Esperanza Aguirre, agradeciera a María Dolores de Cospedal que hiciera todo lo posible para que no saliera adelante el Estatuto de Castilla-La Mancha"

María Luz Rodríguez,
consejera de Trabajo:

"La reforma laboral impulsada por el Gobierno central es una propuesta valiente, medida y muy equilibrada"

Ana Guarinos, portavoz del
PP en las Cortes:

"Castilla-La Mancha cada vez se asemeja más a regímenes como los de Venezuela y Cuba"

María Dolores de Cospedal,
presidenta regional del PP:

"El PP es el partido de los trabajadores por la legitimidad que le otorga haber creado cinco millones de puestos de trabajo durante sus ocho años de gobierno"

Bibiano Morón, promotor del
concierto de Joaquín Sabina:

"Sabina se presenta en Toledo muy cercano, con muchas ganas y en plena forma, con una voz muy mejorada"

Fernando Lamata, consejero
de Salud y Bienestar Social:

"Me han sacado muy bien del Hospital, alguna pieza mejor, incluso, lo puedo decir de verdad"

Gabriel González, concejal de
Gestión de Servicios de Toledo:

"El premio Escoba de Plata será un punto de inflexión para la ciudad de Toledo"

TRAS LA DIMISIÓN DE ÁNGELA SANROMA Ana de la Hoz, nueva directora del Instituto de la Mujer

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha nombrado a Ana de la Hoz Martín nueva directora del Instituto de la Mujer, en sustitución de Ángela Sanroma, que cesa a petición propia.

El Ejecutivo regional ha dado a conocer en un comunicado el relevo al frente de este Instituto, que es uno de los que va a desaparecer en el proceso de contracción del sector público, según anunció el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, el pasado 24 de mayo.

Ana de la Hoz Martín era hasta ahora jefa de la unidad contra la violencia sobre la mujer de la Delegación del Gobierno de Castilla-La Mancha.

XXV ANIVERSARIO DE LA FIRMA DEL TRATADO Barreda apuesta por Europa

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró en Madrid, en el acto conmemorativo del 25 aniversario de la firma del Tratado de Adhesión

de España a la Unión Europea, que la respuesta ahora debe ser más y mejor Europa. Barreda apuesta por una Europa con mayor capacidad para intervenir, con mayor cohesión para tomar decisiones colectivas en cuestiones tales como política exterior, política de defensa y en asuntos económicos. *"Debemos mejorar lo que tenemos para profundizar en su funcionamiento"*, apuntó.

El presidente recordó que la firma de adhesión a la Unión Europea fue un gran acontecimiento desde el punto de vista democrático, político y económico y opinó que, ahora que hay dificultades, conviene recordarlo.

"Hemos recibido mucha solidaridad de Europa y lo hemos aprovechado para avanzar en convergencia", dijo Barreda quien añadió que gracias a la pertenencia a Europa, Castilla-La Mancha cuenta con una infraestructura de la que carecía.



SANIDAD

Toledo dispone de la primera unidad de Miomas de Europa

Castilla-La Mancha cuenta desde el pasado mes de enero con la primera Unidad de Miomas de Europa, ubicada en el Complejo Hospitalario de Toledo, donde se ofrece un tratamiento integral a los miomas uterinos, tumores no cancerosos que se pueden desarrollar en diferentes zonas del útero, que llegan a afectar a casi el 50 por ciento de la población femenina a partir de los 40 años y que supone la causa más frecuente de indicación quirúrgica por patología benigna en la especialidad de Ginecología y Obstetricia.

El director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, Ramón Gálvez, ha presentado este nuevo servicio acompañado por los profesionales sanitarios que han puesto en marcha esta iniciativa, entre ellos, ginecólogos, radiólogos intervencionistas, y personal de enfermería. Desde que comenzó su actividad como Unidad hace seis meses ya han atendido en consulta a unas 400 mujeres.